

Betonarbeiten am Gebäude A gehen weiter



Nachdem in der letzten Woche die Bodenplatte betoniert und Schalarbeiten von Wänden ausgeführt wurden, stehen nun das Einschalen, Armieren und Betonieren von Unterzügen im Anbauteil von Gebäude A an. Im ersten Stock werden auf die Zwischenwände des Bestandsgebäudes noch Betongurte aufgesetzt, damit in Kürze die Zimmerer ihre Tätigkeit aufnehmen können.



Im Erdgeschoss war eine tragende Wand im Wege. Diese wurde durch Betonsägen ausgeschnitten und beseitigt.



La